
JAKARTA (IM) - Ang-
gota Komisi B Bidang Per-
ekonomian DPRD DKI 
Jakarta, Manuara Siahaan 
akan mengawasi pergantian 
direktur dan penambahan 
komisaris PT Transportasi Ja-
karta (Transjakarta). Dia akan 
melihat apakah perubahan 
susunan organisasi tersebut 
akan memperbaiki kinerja 
perusahaan. 

“Kita lihat betulkah itu 
argumentasinya atau tidak 
atau itu akal-akalan,” kata dia 
saat dihubungi, Senin (5/9).

Sebelumnya, para peme-
gang saham memutuskan 
dua direktur PT Transjakarta 
dicopot. Mereka adalah Di-
rektur Keuangan dan Peren-
canaan Korporasi Welfi zon 
Yuza serta Direktur Pelay-
anan dan Pengembangan 
Achmad Izzul Waro. 

Posisi Welfi zon kini di-
gantikan Saidu Solihin. Se-
mentara kursi Izzul ditempati 
Lies Permana Lestari. 

Selain pergantian direk-
tur, para pemegang saham 
juga sepakat menambah dua 
komisaris. Dua komisaris 

baru PT Transjakarta ber-
nama A. Fatoni dan Muham-
mad Mashuri Masyuda. 

Manuara menyebut sah-
sah saja ada pergantian di 
tubuh BUMD DKI. 

Menurut dia, direktur 
yang telah menjabat empat 
tahun memang harus dievalu-
asi, apalagi jika kinerjanya 
buruk.

“Jadi ya silakan saja, tidak 
ada masalah bagi kami digan-
ti,” ucap politikus PDIP itu. 

Pelaksana tugas (Plt) 
Badan Pembinaan Badan 
Usaha Milik Daerah (BP 
BUMD) DKI Jakarta, Fitria 
Rahadiani mengatakan per-
gantian struktur ini adalah 
upaya mempercepat perbai-
kan di tubuh PT Transjakarta.

Diharapkan dengan pe-
rubahan susunan organisasi 
PT Transjakarta akan mem-
perbaiki aspek bisnis dan 
pelayanan.

“Upaya yang perlu di-
lakukan utamanya adalah 
pengembangan bisnis, khu-
susnya non-farebox,” ucap 
dia saat dihubungi, Minggu 
(4/9).  yan

DPRD DKI: Kita Lihat Betulkah 
untuk Perbaikan atau Akal-akalan

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua Badan Anggaran 
DPRD DKI Jakarta, Misan 
Samsuri menilai, pelaksanaan 
APBD DKI Jakarta TA 2021 
kurang baik. Menurut dia, 
salah satu indikator dalam 
penilaian itu adalah sisa lebih 
perhitungan anggaran (Silpa) 
yang tinggi, mencapai Rp 
9,72 triliun.

“Iya teman-teman bang-
gar mengganggap kurang 
baik memang kegiatan APBD 
2021 ini,” kata Misan kepada 
awak media, Senin (5/9).

Meski demikian, kata 
dia, pihaknya saat menggelar 
rapat-rapat komisi dengan 
Tim Anggaran Pemerintah 
Daerah (TAPD) DKI, me-
mahami kondisi Covid-19 
sebelumnya. Dia menduga, 
ada fokus yang terbagi pada 
penanggulangan Covid-19.

“Di satu sisi kami mema-
hami juga kondisi kemarin 
sebab pandemi,” tuturnya.

Karena itu, Misan men-
dorong Tim Ang garan 
Pemerintah Daerah (TAPD) 
konsisten menindaklanjuti 
setiap catatan yang di sampai-
kan komisi-komisi untuk per-
baikan pelaksanaan APBD 
pada tahun berikutnya. Hal 
itu khususnya, pada penyera-

pan anggaran, sehingga bisa 
meminimalkan Silpa.

“Dari beberapa Komisi, 
kebanyakan soal perenca-
naan kegiatan yang mestinya 
dibuat secara baik agar tidak 
terjadi Silpa,” kata Misan 
sebelumnya.

Dalam catatan-ca tatan, 
Komisi A, meminta agar 
Pemprov DKI bisa men-
ertibkan aset Pemda yang 
tidak digunakan. Sementara 
Komisi B mengimbau semua 
SKPD melakukan perbaikan 
dalam mekanisme penyusu-
nan perencanaan anggaran.

Di lain sisi, Komisi C 
bidang keuangan dalam 
cata tannya  mendorong 
Pemprov agar lebih realis-
tis saat menetapkan target 
pendapatan retribusi daerah. 
Pasalnya pada tahun 2021 
lalu, Pemprov hanya mampu 
mendapat 50,79 persen atau 
Rp383,8 miliar dari target 
Rp755,7 miliar.

“Dalam menetapkan 
target pendapatan retribusi 
daerah ke depan harus leb-
ih realistis, logis, wajar ses-
uai potensi yang nyata di 
lapangan, sehingga dapat 
dipertanggungja wabkan,” 
ucap Yusuf, Se kretaris Komisi 
C DPRD DKI Jakarta.  yan

Tersisa Lebih Rp9 Triliun, Pengelolaan 
APBD DKI 2021 Dinilai Kurang Baik
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REVITALISASI HALTE 
TRANSJAKARTA

Pekerja memasang ram-
bu lalu lintas di sekitar 
proyek revitalisasi Halte 
Transjakarta Kuningan 
Barat, di Jakarta, Senin 
(5/9). PT Transportasi 
Jakarta (Transjakarta) 
menutup sementara 
empat halte yaitu Halte 
Kuningan Barat (Koridor 
9), Halte Senen Sentral 
(Koridor 5), Halte Gatot 
Subroto LIPI (Koridor 9) 
serta Halte SMKN 75 (Ko-
ridor 6) untuk dilakukan 
revitalisasi tahap kedua 
yang masuk dalam ren-
cana revitalisasi 46 halte 
yang ditargetkan ram-
pung hingga akhir 2022.

JAKARTA (IM) - War-
ga Rumah Susun Sederhana 
Sewa (Rusunawa) Marunda, 
Cilincing, Jakarta Utara, kem-
bali terdampak pencemaran 
debu batu bara. Fina (31), 
salah seorang warga rusunawa, 
mengeluhkan dampak debu 
batu bara itu terhadap kese-
hatan anaknya. 

Ia mengatakan, sejak 
pencemaran debu batu bara 
terjadi, buah hatinya yang 
berusia tiga tahun mengalami 
batuk hingga sesak napas. 

“Anak saya itu kalau udah 
kena debu batu bara batuk-
batuk, sampai sesak lho. Sen-
sitif  dia sama debu,” ucap 
Fina, saat ditemui di Rusu-
nawa Marunda Blok D1, Senin 
(5/9). 

“Anak saya parahnya be-
gitu kalau sudah batuk (karena 
debu) batu bara, nyesek dia,” 
tuturnya. 

Dia menyampaikan, debu 
batu bara kembali muncul 
pada Sabtu (3/9). Pencemaran 
diperparah dengan kencangnya 
angin yang berembus.

“Kalau angin kencang pas-
ti ada debu. Kalau buka pintu 
masuk ke dalam (debu batu 
baranya) pasti masuklah ke 
dalem karena kita buka jendela, 
di cucian juga pasti nempel,” 
tutur Fina. 

Perempuan yang sudah 
menempati Rusun Marunda 
selama 5 tahun ini juga meng-
aku hanya keluar rumah jika 
ada kebutuhan saja. Sebab, pa-
paran dari cemaran debu batu 
bara berisiko bagi anaknya. 
Fina pun selalu memakai 
masker, guna melindungi diri 
dari debu yang membahaya-
kan. 

“Jangan sering-sering kelu-
ar kalau enggak penting sekali, 
begitu saja saya. Karena anak 
saya kan sensitif  kalau udah 
kena debu batu bara, angin 
dari sana batuk terus,” katanya.

Debu batu bara berwarna 
hitam tampak mengotori lan-
tai di beberapa blok Rusun 
Marunda. Beberapa kali, debu 
juga masuk ke mata lantaran 
terbawa angin.

Fina menyebutkan, debu 
batu bara yang menempel di 
lantai sulit dibersihkan karena 
lengket. Terlebih lagi debu juga 
bisa menempel pada jendela 
dan pakaian. 

“Masalah nyapu (debu 

batu bara) mungkin enggak 
seberapa ini (sulit), yang masuk 
ke tubuh itu yang bikin ba-
haya buat anak-anak, buat kita 
semua terutama,” ucap Fina. 

Ia pun meminta pihak yang 
menyebabkan polusi debu 
batu bara untuk menghentikan 
aktivitas.

“Produksinya dipinda-
hin jangan ada yang banyak 
penduduk begini kalau bisa. 
Apalagi banyak anak-anak, 
hari ini mungkin enggak terlalu 
kencang tapi kemarin sore luar 
biasa kotor sekali,” terang Fina. 

Hal senada disampaikan 
warga lain bernama Roma-
don. Ia mengaku khawatir 
debu batu bara akan berdam-
pak buruk bagi kesehatan 
anak-anaknya. “Kalau bisa 
dihilangkan debu batu baranya, 
bagaimana caranya supaya 
hilang,” imbuhnya. 

Sebelumnya, pencemaran 
debu batu bara juga dirasakan 
warga Marunda pada Maret 
lalu. Dinas Lingkungan Hidup 
Provinsi DKI Jakarta lantas 
mencabut izin lingkungan 
PT Karya Citra Nusantara 
(KCN). Aktivitas bongkar 
muat batu bara milik PT 
KCN disebut telah menim-
bulkan pencemaran di Ru-
sun Marunda dan sekitarnya. 
Kemudian PT KCN diminta 
mengosongkan stockpile atau 
timbunan batu bara di Pelabu-
han Marunda. 

Sanksi pencabutan izin 
lingkungan diberikan karena 
PT KCN tak dapat memenuhi 
sanksi administratif  dalam 
kasus pencemaran lingkungan 
akibat debu batu bara.

Permintaan pengosongan 
batu bara ini berdasarkan 
hasil audiensi antara warga 
Rusunawa Marunda yang di-
dampingi LBH Jakarta dengan 
Dinas Lingkungan Hidup DKI 
Jakarta, Kesyahbandaran dan 
Otoritas Pelabuhan (KSOP) 
Marunda, dan Otoritas Pela-
buhan (OP) Tanjung Priok, 
pada Rabu (6/7). 

“Akan dibuat rencana tek-
nis pengosongan batu bara dan 
muatan batu bara di stockpile 
dalam bentuk SOP,” ungkap 
Pengacara Publik LBH, Jihan 
Fauziah di Kantor Dinas LH 
DKI, Cililitan, Jakarta Timur, 
6 Juli 2022 lalu.  yan

Warga Marunda Terdampak Debu 
Batu Bara, Anak-anak Sesak Napas

Golkar Siap Lawan Jika Pimpinan 
DPRD DKI Arogan soal Pj Gubernur
Usulan PJ Gubernur DKI harus jelas, ne-
tral, ngerti Jakarta, dan orangnya harus 
bisa jadi pemersatu. Kita akan lawan, 
kalau Pimpinan Dewan arogan dan ha-
nya mau menentukan sendiri, ujar Ke-
tua Fraksi Golkar DPRD DKI, Basri Baco.

JAKARTA (IM) - Men-
da gri Tito Karnavian menga-
takan DPRD DKI Jakarta 
bisa mengusulkan tiga nama 
Pj Gubernur pengganti Anies 
Baswedan. Fraksi Golkar 
DPRD DKI mengingatkan 
agar proses usulan Pj Guber-
nur di DPRD DKI jelas.

“Proses dari Dewannya 
harus jelas juga. Kita akan 
lawan kalau Pimpinan arogan 
dan hanya mau menentukan 
sendiri,” ujar Ketua Fraksi 
Golkar DPRD DKI, Basri 
Baco kepada wartawan, Senin 
(5/9).

Basri mengatakan saat ini 
tengah menunggu jadwal soal 
pengusungan Pj Gubernur 
DKI. Basri juga belum men-
gungkap siapa sosok yang 

bakal diusulkan Fraksi Golkar. 
Namun dia menyampaikan 
pengganti Anies di DKI harus 
menjadi pemersatu.

“Harus netral, ngerti Ja-
karta, dan bisa jadi pemersatu 
dan memperjuangkan apa yang 
sudah menjadi haknya De-
wan,” kata Basri.

Masa jabatan Anies Bas-
wedan sebagai Gubernur DKI 
selesai pada 16 Oktober 2022. 
Fraksi PDIP DPRD DKI juga 
sempat menyinggung agar me-
kanisme usulan Pj Gubernur 
DKI segera dibahas.

“Apakah cukup di Ra-
pimgab aja, apa perlu dibentuk 
pansel, ataukah pimpinan min-
ta usulan dari seluruh fraksi. 
Ini yang belum dibahas,” kata 
Ketua Fraksi PDIP DPRD 

DKI Gembong Warsono.
Gembong berharap me-

kanisme usulan Pj Gubernur 
bisa digelar melalui Rapimgab. 
“Melihat waktu yang sudah san-
gat mepet, mungkin rapimgab 
cukup,” ucap Gembong.

Akan Usulkan 3 Nama 
Fraksi PDIP DPRD DKI 

Jakarta sudah menyiapkan tiga 
nama untuk diusulkan sebagai 
Pj Gubernur pengganti Anies 
Baswedan. PDIP menyampai-
kan sosok penting Pj Guber-
nur DKI harus memahami 
masalah Jakarta.

“Untuk usulan 3 nama dari 
Fraksi PDI Perjuangan kami 
sudah ada,” kata Ketua Fraksi 
PDIP DPRD DKI, Gembong 
Warsono kepada wartawan, 
Senin (5/9).

Soal Pj Gubernur DKI 
akan ada enam nama yang akan 
diusulkan ke Presiden Jokowi. 
Tiga dari enam yang bakal 
diajukan merupakan usulan 
dari DPRD DKI Jakarta.

Gembong menyampaikan, 
saat ini belum ada pembahasan 
terkait mekanisme usulan Pj 
Gubernur DKI sebelum di-

setor ke Kemendagri. PDIP 
berharap mekanisme bisa di-
gelar lewat rapat pimpinan 
gabungan.

Sementara itu, anggota 
DPRD DKI F-PDIP, Dwi Rio 
Sambodo menyampaikan par-
tainya akan mengusulkan Pj 
Gubernur yang konkret dalam 
implementasi rencana kerja 
daerah sesuai penangan an ma-
salah pembangunan daerah. 
Rio mengatakan salah satu 
sosok yang dibahas ialah Ka-
setpres Heru Budi Hartono.

“Pak Heru juga salah satu 
nama yang dibicarakan, dari 
DKI hanya 1 yang ada karena 
hanya 1 yang eselon 1, dari 
Kementerian-kementerian juga 
banyak yang eselon 1, baik dari 
Kemendagri maupun non-
Kemendagri,” tuturnya.

PDIP belum mau meng-
ungkap siapa tiga nama Pj 
Gubernur DKI yang bakal 
diusulkan. PDIP akan meng-
umumkan dalam waktu dekat. 
“Nanti akan tersampaikan pada 
waktunya,” kata Rio.  yan
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DOA BERSAMA UNTUK KORBAN KECELAKAAN TRUK DI BEKASI
Sejumlah guru bersama Kelompok Kerja Kepala Sekolah (K3S) se-Keca-
matan Bekasi Barat melakukan doa bersama untuk korban kecelakaan 
truk di depan SDN 02 dan 03, Bekasi, Jawa Barat, Senin (5/9). Doa tersebut 
sebagai bentuk duka cita atas meninggalnya 10 orang yang empat dian-
taranya adalah murid sekolah tersebut, sementara itu Kegiatan Belajar 
Mengajar (KBM) masih diliburkan hingga (12/9).

DEPOK (IM) - Pemer-
intah kota (Pemkot) Depok 
berencana melakukan pena-
taan pedestrian di sepanjang 
Jalan Margonda. Penataan 
itu, termasuk membongkar 
separator pembatas jalur 
cepat dan lambat.

Ke pa l a  D ina s  Pe r-
hubungan (Dishub) Kota 
Depok, Eko Herwiyanto, 
mengatakan pembongkaran 
separator akan dimulai dari 
segmen 3, yakni sepanjang 
Flyover UI sampai lampu 
merah Juanda. Pembong-
karan tak terlepas dari proyek 
penataan pedestrian PUPR.

“Mulai membangun pe-
destrian atau trotoar dimulai 
dari segmen 3 bahkan. Di 
situlah nggak dua kali peker-
jaan dan memang dari awal 
disepakati nanti yang akan 
melakukan pembongkaran 
(separator) adalah PUPR,” 
papar Eko saat ditemui di 
Gedung DPRD Depok, 
Senin (5/9).

Eko menyebut separator 
akan dibongkar sepanjang Ja-
lan Margonda. Adapun jalan 
utama di Depok tersebut dik-
lasifi kasi menjadi 3 segmen.

“Kalau separator sepan-
jang jalan itu memang kon-

sepnya dibongkar semuanya. 
Kalau ada pelebaran trotoar 
mau nggak mau akan berpen-
garuh kepada lajur lambat. 
Lajur lambat itu pasti akan 
mengubah separator,” kata 
Eko.

Untuk diketahui, segmen 
1 Jalan Margonda dimu-
lai dari batas Jalan Kartini 
sampai Simpang Ramanda 
yang disebut juga jalan kota. 
Sedangkan, segmen 2 tercatat 
dari Ramanda hingga lampu 
merah Juanda atau disebut 
Jalan Nasional.

“Dari Juanda sampai fl y-
over UI itu adalah segmen 3 
kembali ke jalan kota lagi,” 
papar Eko.

Menurut Eko penataan 
trotoar dan pembongkaran 
separator di tahun ini dimulai 
dari segmen 3. Meski demiki-
an, lanjutnya, pengerjaan di 
segmen 1 yakni mencakup 
jalan di Balai Kota sudah 
mulai disesuaikan.

“Setahu saya mereka akan 
mulai dari segmen 3, dari Fly-
over UI ke arah sini (Juanda) 
berarti. Segmen 1 sudah 
mulai sedikit yang Balai Kota 
tapi juga menyesuaikan den-
gan pembangunan underpass 
ya,” pungkasnya.  yan

Penataan Trotoar Margonda Segera 
Dimulai, Separator akan Dibongkar

Murid SD Kota Baru Libur 
sampai Pekan Depan

BEKASI (IM) - Murid 
dan guru di SDN II dan III 
Kota Baru, Bekasi Barat, Kota 
Bekasi, masih trauma dengan 
kecelakaan maut yang terjadi di 
depan sekolah itu. Libur mere-
ka pun diperpanjang hingga 
pekan depan.

“Kegiatan belajar mengajar 
belum bisa dilaksanakan hari 
ini, karena pasca kecelakaan 
murid dan guru masih trauma,” 
ucap Ketua Kelompok Kerja 
Kepala Sekolah (K3S) Keca-
matan Bekasi Barat, Misan 
Sanusy, Senin (5/9).

Kecelakaan maut yang 
terjadi di depan SDN II dan 
III Kota Baru, Bekasi Barat, 
Kota Bekasi terjadi pada Rabu 
(31/8) kemarin. Akibat ke-
jadian ini, 10 orang meninggal 
dunia. Empat di antaranya 
murid sekolah itu.

Setelah kecelakaan maut, 
guru dan murid SDN II dan III 

Kota Baru diliburkan selama 
tiga hari. Namun kebijakan 
tersebut diperpanjang karena 
kondisi murid masih trauma 
akibat peristiwa kecelakaan.

“Awalnya memang Dinas 
Pendidikan memberikan waktu 
tiga hari, Kamis, Jumat dan 
Sabtu, Seninnya masuk. Namun 
kebijakan dari Dinas Pendidikan 
dan KPAI juga maka ditambah 
liburnya menjadi tanggal 12 
September,” ucapnya.

Dia mengatakan, pihak 
K3S Bekasi Barat bersama 
guru SDN Kota Baru II dan 
III akan menggelar kegiatan 
mengirim doa dan tahlil di 
sekolah tersebut selama tiga 
hari ke depan.

“Mudah-mudahan tahlil 
ini bisa kita laksanakan selama 
tiga hari dari Senin, Selasa 
dan Rabu. Kegiatan ini un-
tuk mendoakan para korban 
kecelakaan, kemudian kelu-

arga yang ditinggalkan diberi 
ke sabaran dan yang masih 
dirawat agar cepat sembuh 
kem bali,” kata Misan.

Pantauan di lapangan, lo-
kasi kecelakaan maut di depan 
SDN II dan III Kota Bekasi 
masih didatangi warga yang 
ingin melihat langsung. Para 
guru juga terlihat menaikkan 
bendera merah putih sete-
ngah tiang sebagai ungkapan 
berkabung.

Kecelakaan maut truk trai-
ler menabrak tiang pemancar 
sinyal terjadi di depan SDN 
II dan III Kota Baru, Bekasi 
Barat, Kota Bekasi pada Rabu 
(31/8). Akibat kejadian ini, em-
pat murid SD dan enam orang 
dewasa meninggal dunia.

Sedangkan untuk korban 
luka-luka sebanyak 23 orang. 
Korban luka dan tewas di-
evakuasi ke RS Ananda dan 
RSUD Kota Bekasi.  yan

MASIH TRAUMA KECELAKAAN MAUT BEKASI

DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE
Bahwa perjanjian pembiayaan :

No. Brand, Type, Color & Year Tax Transmission Police Number

1 VOLKSWAGEN POLO 1.4 PUTIH 
2012 25/04/2022 A/T B 2711 BBA

2 DAIHATSU F601RV- GMDFJJ XENIA 
HITAM METALIK 2010 03/02/2020 M/T B 1528 FYO

3 HONDA BRIO SATYA DD1 1.2 E CKD 
MERAH 2014 01/07/2019 M/T B 1647 VFY

4 HONDA JAZZ  GE8 1.5 E (CKD) ABU 
ABU METALIK 2009 16/06/2020 A/T D 1308 RC

5 DAIHATSU TERIOS F700RG TS 
HITAM METALIK 2012 08/04/2023 M/T Z 1063 AG

6 KIA PICANTO SE 1.2 ABU ABU 
METALIK 2012 05/06/2019 M/T B 1938 FKC

7 DAIHATSU F651RV-GMDFJ (4X2) 
(Xenia) MERAH METALIK 2015 28/08/2022 M/T B 1124 UYP

telah cidera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 12 September 2022. 
Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungkan 
kembali.

Hormat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS : (021) 5695 4670 
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